



MONIQUE BARBUT
Funcionaria Ejecutiva Principal y Presidenta
Fondo para el Medio Ambiente Mundial

La Sra. Barbut fue nombrada Directora Ejecutiva y Presidenta del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (FMAM) por decisión unánime del Consejo del FMAM en junio de 2006 y comenzó su mandato el 1 de agosto del mismo año.

Como tal, estuvo a cargo del FMAM durante la cuarta reposición de fondos, que sumó US\$3.130 millones. Además, puso en marcha una revitalización de la estructura del FMAM, a fin de que sea una institución más eficaz, de rápida respuesta y basada en los resultados. En Noviembre del 2008, el Consejo del GEF confirmó a la Sra. Barbut por otros tres años y en este periodo estará a cargo de la próxima reposición de fondos del GEF.

Antes de unirse al FMAM, la Sra. Barbut se desempeñó como Directora de la División de Tecnología, Industria y Economía del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) desde septiembre de 2003 hasta julio de 2006. Allí se dedicó a reorganizar la División y puso en práctica un enfoque pragmático para garantizar un vínculo entre el medio ambiente y la economía mediante la creación de políticas de desarrollo y proyectos piloto en países en desarrollo y países que salían de situaciones críticas (China e Iraq).

Entre 1981 y 2003, la Sra. Barbut tuvo una prolongada y variada trayectoria en la Agencia Francesa de Desarrollo (AFD), principal entidad francesa de ayudas para los países en vía de desarrollo.

Durante este periodo, la Sra. Barbut se desempeñó en distintos cargos en el sistema francés de ayuda internacional y en particular encabezó tareas de financiamiento de proyectos y de evaluación ex post en los territorios franceses de ultramar. Durante el decenio de 1990, aumentó su participación en cuestiones de financiamiento orientado al desarrollo sostenible, tanto en el gobierno francés como en el ámbito internacional en general. En el 2003 fue nombrada Directora Ejecutiva Principal para todas las actividades en el Océano Pacífico, Indico y del Caribe.

Como miembro de la delegación del Gobierno de Francia en la Cumbre para la Tierra, celebrada en Rio de Janeiro en 1992, la Sra. Barbut tuvo un papel determinante en las negociaciones sobre financiamiento y participó activamente en la creación del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (FMAM) así como del Fondo Francés para el medio Ambiente Mundial (FFEM) del cual fue nombrada primera Directora Ejecutiva.

La Sra. Barbut está casada y tiene tres hijos.